
Zusatzinformation zur Bedienungsanleitung / Additional Information for the User Manual: 51914008_V_1_1

ZUSATZINFORMATION ZUR BEDIENUNGSANLEITUNG

UPGRADE 06/12

Entgegen dem Hinweis in der Bedienungsanleitung, sind die folgenden Punkte aktualisiert
und korrekt.

STANDALONE-MODUS

Interne Programme
Drücken Sie die MODE Taste um die Einstellungen der internen Programme zu wählen Wenn das Display
einen P anzeigt, können Sie das gewünschte interne Programm, auswählen.

Über die UP oder DOWN Tasten können Sie das gewünschte Programm eingeben.

Modus: Wert: Funktion:
P1 FarbwechselP P2 Farbüberblendung

DMX-MODUS

Auswählen eines DMX Kanal Modus mit 2- oder 4-Kanal Belegung
Bevor Sie die gewünschte DMX Adresse(n) definieren, müssen Sie einen DMX Kanal Modus auswählen (2
CH oder 4 CH).

Drücken Sie die MODE Taste bis das Display 2-CH oder 4-CH anzeigt. Sie können nun den gewünschten
Modus über die UP oder DOWN Tasten auswählen.

Adressierung des Geräts
Über das Control Board können Sie nun die DMX Startadresse definieren. Die Startadresse ist der erste
Kanal, auf den das Gerät auf Signale vom Controller reagiert.

Um die Startadresse einzustellen drücken Sie die MODE Taste bis das Display D anzeigt. Sie können nun
die gewünschte Adresse über die UP oder DOWN Tasten auswählen.

Diese Zusatzinformation gilt für die Artikelnummern: / This additional information is valid for the article numbers
51914008, 51914028
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ADDITIONAL INFORMATION FOR THE USER MANUAL

UPGRADE 06/12

Contrary to the reference in the user manual, the following points are updated and correct.

STAND-ALONE-MODE

Internal Programs
Press the MODE button to select the internal program mode. When the display shows P, you can select the
desired internal program, via the UP or DOWN buttons.

Mode: Value: Function:
P1 Color switchingP
P2 Color fading

DMX-MODE

Choosing a DMX Channel Mode with 2 or 4 Channal Occupation
Before setting the desired DMX address(es), you must choose a DMX Channel Mode (2 CH or 4 CH).

Press the MODE button until the display shows 2-CH or 4-CH. You can now set the channel mode via the
UP or DOWN buttons

Addressing
The Control Board now allows you to assign the DMX fixture address, which is defined as the first channel
from which the device will respond to the controller.

Press the MODE button until the display shows D. You can now set the desired address via the UP or
DOWN buttons.

Das neueste Update dieser Bedienungsanleitung finden Sie im Internet unter:
You can find the latest update of this user manual in the Internet under:

www.eurolite.de

http://www.eurolite.de/
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